Anuncia Zedillo inversión en educación

Al inaugurar el ciclo escolar 1996-1997 en el instituto Politécnico Nacional, el presidente de la República, Ernesto Zedillo, anunció que en el presente ciclo escolar el gobierno federal invertirá un total de 23.4 millones de pesos, subrayando que se destina a ese rubro 12 centavos por cada peso del gasto social del gobierno. Sólo así, continuó el presidente, se puede explicar que el 90% de los estudiantes del territorio nacional asista a una escuela pública.

En referencia al IPN, Zedillo acotó que esa institución contará con un presupuesto de 1750 millones de pesos, suma con la que se pretende apoyar un mayor aprovechamiento de la infraestructura instalada, la oferta de carreras técnicas a nivel medio superior y las profesionales, así como los programas de posgrado.

En ese sentido, resaltó que se construirá una nueva unidad profesional con capacidad para 1500 a alumnos de licenciaturas tecnológicas, además de anunciar la terminación de diversas obras de infraestructura para docencia e investigación tecnológica.